

La planta de palas eólicas más importante de España se instalará en Daimiel

Durante la segunda mitad del año 2008 está previsto que entre en funcionamiento la planta de construcción de palas eólicas que la empresa Vestas edificará en Daimiel y que se convertirá en la más importante de toda España y la quinta de Europa.

El presidente Barreda asistió a la presentación de la fábrica de palas de generadores y destacó la presencia de una nutrida representación de las administraciones e instituciones de la Comunidad Autónoma, algo que evidencia el "microclima de entendimiento que hemos creado entre todos en Castilla-La Mancha", según sus declaraciones. También señaló que Castilla-La Mancha es la segunda Comunidad Autónoma en lo que concierne a la producción de energía eólica y la que más está creciendo en este ámbito;



Acto de presentación de la fábrica. En primer plano el Consejero de Industria y ex-alcalde de Daimiel.

algo que se pone de manifiesto con el Centro Nacional de Investigación del Hidrógeno y pilas de combustible y con el Instituto de Energía Solar Fotovoltaica de Concentración.

Por último, el alcalde de Daimiel, Jo-

sé Díaz del Campo, agradeció a Vestas haber elegido Daimiel para instalarse en España y la presencia del presidente de Castilla-La Mancha en este acto asegurando que, sin su intervención este proyecto no habría sido posible.

Primera piedra de Daponc Master, una fábrica de alimentos precocinados

La Consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valero, asistió a la colocación de la primera piedra de la fábrica de platos precocinados que la empresa Daponc Master va a instalar en el polígono industrial "Daimiel Sur".

"Daponc Master" es una de las empresas del grupo SECOE, firma que se dedica a cocinar y distribuir comidas para hoteles, empresas u hospitales. En Daimiel, "Daponc Master" producirá platos precocinados pasteurizados en una fábrica que



Acto oficial de la colocación de la primera piedra de la fábrica.

tendrá cuatro mil quinientos metros cuadrados y costará más de quince millones de euros; cuando esté a pleno ren-

dimiento, la planta contará con trescientos trabajadores, en su mayoría mujeres, y producirá ciento cincuenta mil kilos diarios de alimentos preparados.

La consejera de Trabajo y Empleo recordó que los empresarios y los sindicatos de la región y el Gobierno de Castilla-La Mancha han firmado hace muy poco un plan para promover la conciliación de la vida laboral familiar y personal y destacó que se van a invertir más de cincuenta y dos millones de euros con este objetivo.